

おくしり荘だより

冬号
令和4年
2月1日発行

おくしり荘では、
年末年始にクリスマス会と新年交歓会を行いました。

コロナ禍で人手不足もあり、外出や面会の制限が多い昨年でしたが、少しでも楽しんでいただけよう、介護職員が力を合わせ、会を盛り上げました。

今年も入居者様がお元気で過ごされるよう、職員一同願っております。



お菓子をプレゼント♪
その後、みんなで
ケーキを食べました。

新年交歓会は、
施設長の挨拶に始まり、
職員の余興、甘酒での乾杯、
獅子舞によるおみくじなどで
楽しく過ごしました。



ライオンズクラブ様 来荘



今年もライオンズクラブ様よりクリスマスケーキと色鉛筆の寄付をいただきました。
今年も地元のカフェfaroさんのケーキです。皆さんおいしそうに召し上がっていました。



ありがとう
ございました



面会は2月から
当面中止です。



新型コロナウイルス第6波のため、12月から実施していました面会を1月で一旦終了とさせていただきます。

今後の面会再開は、状況を見て改めてお知らせいたします。

なお、電話での会話は予約のうえ、平日であれば可能です。

近況の写真をご希望される場合もお電話下さい。

ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

年末年始のお食事

年末は年越しそばやクジラ汁・お刺身・茶わん蒸しをお出しました。お正月は、伊達巻・黒豆、あさりのお吸い物を。年明けには、穴子のちらし寿司の日もありました。ご家族の手料理には及びませんが少しでも年末年始気分を味わっていただけただけでしょうか。

